

LE CIEL ET L'ESPACE

RENCONTRES EUROPEENNES SUR L'ASTRONOMIE ET L'ESPACE

La Rédaction des Cahiers est navrée d'avoir omis par un malheureux concours de circonstances d'annoncer ces rencontres que l'Association Française d'Astronomie organise à Montpellier et à Aniane du 20 au 23 septembre 1989.

Le programme comporte trois sessions:

- les femmes, les hommes, les carrières (enseignement, recherche, formation, information)
- le ciel du troisième millénaire (astronomie et espace à l'horizon 2000)
- l'espace pour tous (les retombées du spatial pour le citoyen)
- des moyens pour comprendre (les outils d'information du public en Europe dans les domaines liés à l'astronomie et à l'espace)

Un grand rassemblement international d'astronomes amateurs se déroulera en même temps.

A défaut d'avoir pu annoncer ces rencontres à temps, nous espérons avoir l'occasion d'en faire le compte rendu.